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SUPERMERCADOS

Acompanhe nossas redes sociais.
Cotrifred Supermercados
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Ofertas válidas de 21 a 26 de março de 2022. 

 19,98R$

Coração de frango 
Seara pacote 1 kg

3,95R$

Leite Aurora 
UHT litro

Maionese Hellmann's 
bisnaga 750 ml

11,98R$7,99 R$

Nescafé Tradição 
lata 120 g

Doce de leite 
Áurea pote 400 g

4,78R$

Doce de leite 
Áurea pote 400 g

4,78R$

Nescau 2.0 lata 370 g

6,49R$

Nescau 2.0 lata 370 g
Filezinho de frango 

Seara pacote 1 kg

16,98R$

4,98R$

Amendoim Da Colônia cru 
com pele pacote 400 g

Amendoim Da Colônia cru 
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A comunidade seberiense 
será contemplada com R$ 300 
mil, oriundos de emendas par-
lamentares do deputado federal 
Pompeu de Mattos (PDT) e do 
deputado estadual Gerson Bur-
mann (PDT). O anúncio da des-
tinação dos recursos ocorreu 
na sexta-feira, 18, ocasião em 
que os deputados estiveram 
cumprindo agenda em Seberi. 
Representantes do Poder Públi-
co local, liderados pelo prefeito 
seberiense, Adilson Balestrin 
(MDB), e pelo vice-prefeito, 
Adalberto Pegoraro (MDB), re-
ceberam os parlamentares, que 
aproveitaram o encontro para 
relembrar uma série de con-
quistas e anunciar indicação de 
emendas que serão investidas 
em melhorias para o município.

Do total dos recursos desti-
nados, R$ 250 mil são oriundos 
de uma indicação de Pompeu 

Os edis do Poder Legisla-
tivo de Frederico Westphalen 
cumpriram uma agenda de 
encontros na manhã de se-
gunda-feira, 21, para ouvirem 
demandas de diversos setores 
da comunidade. Encontraram-
-se com os vereadores as em-
baixadoras da Expofred 2022, 
que apresentaram detalhes e 
as novidades da Feira Multis-
setorial; além das diretoras 
das escolas municipais que 
apresentaram as demandas 
da categoria. Na sequência, 
o presidente da Associação 
dos Deficientes Físicos de FW, 
Emerson Moresco, e a coor-
denadora da entidade, Cecília 
Pessotto, conversaram sobre 
o trabalho desenvolvido pela 
ADF e solicitaram uma aten-

Em meio a um cenário 
de rusgas e indefinições, o 
MDB – maior partido gaúcho 
em termos de filiados, detentor 
da segunda maior bancada na 
Assembleia Legislativa (ALRS), 
e à frente de 135 prefeituras – 
vive o processo de definição 
(para alguns considerado tardio) 
de quem será o candidato da 
sigla na escalada eleitoral pelo 
Palácio do Piratini. E é em meio 
a esse contexto que o diretório 
estadual emedebista pretende, 
no próximo domingo, 27, definir 
seu representante na 
eleição para governa-
dor. Atualmente, dois 
nomes se encontram 
na prateleira mais alta 
– Gabriel Souza e Al-
ceu Moreira, pré-can-
didatos assumidos 
da sigla no processo 
de prévias. Durante a 
Expopedras 2022, rea-
lizada no município de Ametista 
do Sul, entre os últimos dias 17 
e 20, a equipe de reportagem 
do AU conversou com Gabriel 
Souza acerca das articulações 
da sigla e da possibilidade de 
seu nome ser escolhido como 
representante nas eleições. 

– Fui lançado por vários se-
tores partidários, pela juventude 
do partido, por prefeitos, vere-
adores, pela bancada estadual 
em peso que, de 10 deputados, 
oito estão apoiando o nosso 
nome, da bancada federal, a 
metade apoia, porque me sinto 
preparado para a tarefa, fui líder 
de bancada do governo Sartori, 
fui presidente da Assembleia 
Legislativa durante o governo 
Leite [...] de maneira que estou 
preparado para enfrentar a tarefa 
e sei dos acontecimentos dos 
últimos oito anos e consigo 

MUNICÍPIO DE SEBERI RECEBE R$ 300 MIL EM RECURSOS PARLAMENTARES

de Mattos e os outros R$ 50 mil 
designados por Burmann.

O prefeito Balestrin agra-
deceu o empenho dos depu-
tados por intercederem pelo 
município e pela destinação 
de emendas. O gestor munici-
pal confirmou que os R$ 250 
mil serão utilizados no reper-
filamento asfáltico sobre o 
trecho de calçamento que liga 

o município até a linha Ponte 
fortaleza. Já o recurso de R$ 
50 mil deve ser investido na 
aquisição de um novo veículo 
para atender as demandas da 
Secretaria de Saúde. “É uma 
grande satisfação ter deputa-
dos parceiros da administra-
ção municipal, que ajudam no 
crescimento de Seberi”, disse o 
chefe do Executivo seberiense.

Ascom Prefeitura de Seberi/Divulgação

VEREADORES DE FW OUVEM DEMANDAS DE DIVERSOS SETORES DA COMUNIDADE

ção especial para um projeto 
de lei que autoriza o Execu-
tivo a destinar recursos para 
a associação. Encerrando a 
agenda, os vereadores parti-
ciparam de uma reunião com 
representantes da adminis-
tração municipal, onde foram 

esclarecidos detalhes sobre 
o projeto de lei enviado para 
a Casa Legislativa, que visa 
promover alterações na Lei 
Municipal 4.709, que dispõe 
acerca do Departamento Mu-
nicipal de Trânsito e mobilida-
de urbana de FW.

Ascom Câmara de FW/Divulgação

PRÉVIAS ELEITORAIS

“O TEMPO ESTÁ PASSANDO E NÓS PRECISAMOS 
TER UM CANDIDATO”, DIZ DEPUTADO GABRIEL 
SOUZA SOBRE DEFINIÇÕES DO MDB

projetar os próximos desafios 
que serão oriundos das novas 
demandas que a sociedade 
gaúcha vai apresentar – defen-
de o deputado. 

Ainda, durante a entrevis-
ta, o pré-candidato defendeu 
que, até o momento, entre os 
grandes partidos do Estado, 
apenas o MDB ainda não definiu 
seu representante, o que pode 
prejudicar a sigla no que tange 
a tempo hábil para realizar 
articulações necessárias.

– Basicamente, o tempo 
está passando e nós 
precisamos ter o 
candidato. Eu tenho 
defendido que até o 
último dia de março 
seria a data ideal para 
definir o candidato 
que terá pouco tempo, 
é verdade, mas ainda 
algum tempo para fi-
liar novos companhei-

ros que vão concorrer à eleição 
esse ano. [...] Nós precisamos 
ter condições de fazer a deci-
são até o fim do mês, para ter 
tempo político adequado para 
poder encaminhar a construção 
desta candidatura sob pena de 
que, se postergarmos demais, 
vamos acabar tendo uma situa-
ção contrária, que é justamente 
a falta de tempo para poder 
estabelecer essa construção 
política – saliente o ex-presi-
dente da ALRS. 

Outros pontos foram abor-
dados durante a entrevista com 
o deputado e pré-candidato a 
governador, como a aliança 
com Eduardo Leite e possíveis 
alianças no processo eleitoral 
caso seja escolhido como o 
representante da sigla. A entre-
vista está disponível, na íntegra, 
no site do AU.


